

# Das Leben des Unsterblichen

## Es geschah vor über 100 Jahren

Von WaldelfLarian

### Prolog: Was vor über 100 Jahren geschah...

Es ist nun mehr über 100 Jahre her seit der Entfachung des letzten Leuchtturmes im hohen Norden bei Prox und meinem Aufstieg auf den Alepberg und dem empfangen der Goldenen Sonne.

Obgleich ich wusste was in den folgenden Jahren geschehen würde und somit mein handeln von Anfang an geplant war... so hätte ich es nie für möglich gehalten, dass ich einmal alleine da stehen würde.

Ich rede nicht von dem 'Verrat' an meiner Schwester den ich nur begonnen hatte um sie von alle dem zu schützen, nur um heraus zu finden, dass sie sich nicht davon abhielten lies mir über die ganze Welt hin zu folgen.

Ich rede nicht davon, dass die einzige Frau die ich je liebte mit unserem Sohn alleine lies wo ich doch nicht einmal wusste, dass wir ein gemeinsames Kind haben.

Nein, ich rede von der Macht der Goldenen Sonne.

Jeder der Krieger von Vale und jeder der Bewohner von Vale hatte ihre Macht am eigenen Leib zu spüren bekommen.

Ein schier endloses Leben wo die Angst vor dem älter werden einem nur noch im Traum erschien.

Dich nicht altern heißt nicht automatisch, nicht sterben.

Sie sind tot und alleine nur durch die Geschichten die Müttern ihren Kindern vortragen ist der Gedanke an sie lebendig geblieben. Der Gedanke an das was sie damals getan haben.

Ich bin der letzte, der noch am leben ist. Der einzige, der keinen Tag gealtert ist.

Ein endloses, unsterbliches Leben.